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REUNIÃO COM AS DELEGACIAS REGIONAIS 2 

 3 

No dia oito do mês de março, do ano de 2025 (08/03/2025), às dezesseis horas e oito 4 

minutos (16h08’), horário de Brasília, reuniram-se de forma virtual com o acesso por meio do link: 5 

[https://meet.google.com/wkq-pxej-jji?authuser=0], os membros da diretoria executiva da Delegacia 6 

Nacional da FIEPS Brasil e Delegados Regionais, presentes: Mariza de Fátima Barros Araújo 7 

(Delegada Nacional); Everton Luis Deiques (Secretário Nacional); Rosa Maria da Costa Alves 8 

(Assessora de comunicação); Eduarda Eugenia Dias de Jesus (equipe de comunicação da 9 

FIEPS); Almir Adolfo Gruhn (Presidente Mundial da FIEPS) e os delegados regionais: Hideraldo 10 

Bezerra dos Santos/RN, Pedro Jorge Cortes Morales/SC, Divanalmi Ferreira Maia/PB, Fabiano 11 

de Jesus Furtado Almeida/MA, Alfredo Telino Leal de Lacerda/PE, Rubens Eduardo 12 

Nascimento Spessoto/DF, Eliane Cunha Gonçalves/ES, Carolline Gimenez/TO, José Carlos 13 

Sousa/PI, Paulo César Vieira Lima/BA e Julimar Luis Pereira/PR. Ausentes os delegados: André 14 

Leonardo da Silva Nessi/SP,  André Dias de Oliveira Fernandes/RJ, Heber Eustáquio de 15 

Paula/MG, Edson Luiz Manfrin/MT, Robson de Araujo Ferreira/MS, Janine Aparecida 16 

Viniski/GO, Francisco Trindade Silva/CE, Naíbe Évelin Oliveira Avelino/AL, Gilson Doria Leite 17 

Filho/SE, João Bernardino Oliveira Neto/RO, Joniferson Vieira da Silva/AM, Francisco Castro 18 

Nunes/AC, Jorge Luis Martins da Costa/AP e Moacir Augusto de Souza/RR.  19 

A reunião inicia-se com a palavra da Delegada Nacional professora Mariza, dando boas-20 

vindas aos presentes. A professora Mariza apresentou a composição da nova diretoria da Delegacia 21 

Nacional da FIEPS no Brasil e expõe que a proposta da diretoria é fazer um trabalho mais coletivo, 22 

valorizando mais a participação dos delegados. Explicou que a diretoria já fez a sua primeira reunião 23 

e algumas deliberações já foram tomadas, e que, conta com a participação de todos os delegados 24 

para sugestões e aprovações de novas ideias dentro da FIEPS. Em seguida abordou o primeiro 25 

ponto da pauta que é a reestruturação das delegacias nacionais que, nessa gestão, passa a 26 

trabalhar de maneira uniforme com relação ao número de delegados, sendo que cada delegacia 27 

regional deverá ter 01 (um) delegado regional e no mínimo de 03 (três) delegados adjuntos e no 28 

máximo de 05 (cinco) delegados adjuntos. Lembrou que nesse mês de março será o momento de 29 

os delegados proporem a troca de delegados adjuntos ou ainda incluindo outros e orientou para 30 

que cada delegado regional faça uma reunião com os seus adjuntos para verificar se possui o 31 

interesse em permanecer ou não como delegado. Ressaltou que é muito importante deixar ciente 32 

aos delegados adjuntos a obrigatoriedade do pagamento da anuidade conforme estatuto, para que 33 
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no futuro, não tenhamos inadimplência, uma vez que a única fonte de manutenção da FIEPS é a 34 

arrecadação das anuidades. Informou que para melhor organização, todos os delegados regionais 35 

deverão preencher o Cadastro (com informações dos delegados adjuntos) que será disponibilizado 36 

no grupo dos Delegados Regionais e encaminhar por e-mail para que se faça a nomeação oficial e 37 

tenha uma atualização cadastral. O prazo para envio é até o dia 20 de março.  38 

A segunda pauta foi com relação a inadimplência de anuidades em 2024. A professora 39 

Mariza relatou o alto índice de inadimplência e informa que o valor da anuidade é o mesmo desde 40 

o período da pandemia. Informou que está preparando um relatório por delegacia que será enviado 41 

aos delegados regionais para que façam um contato direto com o delegado inadimplente no sentido 42 

de sanar a pendência. O terceiro ponto de pauta é a aprovação da anuidade para o exercício de 43 

2025. Foi proposto o valor de R$200,00 (duzentos reais), sem reajuste, para pagamento até o dia 44 

10/04/2025 e R$250,00 (duzentos e cinquenta reais) até o dia 10/06/2025. O não pagamento até a 45 

data de 10/06/2025 já caracteriza a inadimplência. Fazendo o uso da palavra o Delegado Divanalmi 46 

Maia/PB sugere o aumento do valor da anuidade. Usando da palavra o Delegado José Carlos 47 

Souza/PI pauta sobre a proposta da diretoria que é de manter o valor da anuidade, sem reajustes. 48 

Colocado para aprovação, a plenária aprovou pela proposta da diretoria avalizada pelo Delegado 49 

José Carlos Souza/PI. Esgotado os itens de pauta, a palavra é concedida a todos que assim 50 

desejarem.  51 

O prof. Hideraldo Bezerra dos Santos/RN comentou sobre a participação da delegação do 52 

RN que esteve presente no congresso em Foz, com 10 professores e que já estará aproveitando 53 

dessa participação para reestruturar a FIEPS/RN. Mostrou-se motivado para ampliar a delegação 54 

do RN para 2026. O prof. Paulo César Vieira/BA solicitou que as atas fossem colocadas para os 55 

delegados, no grupo de trabalho do Whatsapp e sugeriu a diretoria elaborar um manual para a 56 

apresentação da FIEPS aos novos delegados e divulgação. A professora Mariza argumentou que 57 

um E-book já está em fase de elaboração aos cuidados da professora Eduarda Eugênia e que a 58 

ideia é enviar esse material para todos os delegados regionais e adjuntos. A professora Eduarda 59 

solicita ainda que os delegados que tenham fotos ou relatos sobre a FIEPS que envie para que ela 60 

possa estar alimentando o E-book. O professor Almir Gruhn falou da importância que é de se falar 61 

das vantagens que é ser um membro fiepiano. A professora Rosa Maria Alves da Costa/PA 62 

mencionou a importância de os delegados estarem repostando nas redes sociais o material que 63 

entra no instagram da FIEPS Brasil. Isso gera engajamento para a instituição. A professora Eliane 64 

Cunha/ES sugere um filtro no grupo novo dos delegados regionais, para que o grupo sirva apenas 65 

para atender as demandas de trabalho, evitando assim a poluição com postagens alheia a 66 

finalidade. O professor Pedro Morales/SC concorda com o valor da anuidade, sem reajustes e com 67 
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a fala da professora Eliane, bem como parabeniza a nova diretoria da Delegacia Nacional da FIEPS 68 

no Brasil. Por fim, o professor Everton Deiques/RS solicita aos delegados que, quando contactados, 69 

deem uma atenção na devolutiva, ou mesmo atendendo as ligações, para que o trabalho proposto 70 

não sofra interrupções. Esgotado todas as pautas, às 16:43min, a professora Mariza agradece mais 71 

uma vez a presença de todos, encerrando assim a reunião.  72 

Sendo assim, eu, Everton Luis Deiques (secretário nacional) lavrei a presente ata que vai 73 

assinada por mim e demais membros presentes. 74 
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